



INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, Sacyr, S.A. comunica la siguiente información relevante:

En relación con nuestros anteriores hechos relevantes acerca del estado de las negociaciones sobre el proyecto para el diseño y la construcción del tercer conjunto de esclusas del Canal de Panamá, en el que el Grupo Sacyr participa a través del Consorcio Grupo Unidos por el Canal (GUPC) junto con la italiana IMPREGILO SpA, la belga JAN DE NUL, N.V. y la panameña CONSTRUCTORA URBANA, S.A. –CUSA-, la sociedad informa de que GUPC ha emitido la nota de prensa que se adjunta.

Madrid, a 21 de febrero de 2014



GUPC reactiva los trabajos en el Tercer Juego de Esclusas y confía en la pronta firma del acuerdo final con la ACP

Panamá, 20 de febrero 2014

Grupo Unidos por el Canal (GUPC), el consorcio de las principales empresas internacionales de construcción, reactivó este jueves los trabajos en el Tercer Juego de Esclusas. La reactivación de los trabajos se hace siguiendo un procedimiento que permitirá que la obra esté a pleno rendimiento en el menor tiempo posible. En paralelo, GUPC mantiene una comunicación abierta con la ACP con el fin de firmar el memorando en los próximos días.

Las partes están comprometidas en intensas negociaciones y avanzaron el miércoles en temas claves que permitan la financiación y los pagos a los subcontratistas y trabajadores del Tercer Juego de Esclusas.

Desde la expiración de un protocolo de negociación que interrumpió las conversaciones y las obras a principios de este mes, las partes han intercambiado varias propuestas. GUPC llegó a un principio de acuerdo con la ACP el martes de la semana pasada. El diálogo entre las partes ha sido constante y GUPC siguió avanzando con comentarios y propuestas diariamente, dando como resultado el último acuerdo de este miércoles.

GUPC continúa las negociaciones para llegar a un acuerdo a largo plazo que cumpla con el contrato y las leyes aplicables, y proporcione la financiación destinada a la culminación del proyecto en 2015.